Von: Gerhard Olinczuk / bündnis GRAL < ziel@buendnisgral.de >

Gesendet: Donnerstag, 18.05.2023, um 17:30 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de;

info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de;

bundesgeschaeftsstelle@alternativefuer.de

Der Ewige spricht

Alle Intelligenz ist stets dumm genug, sich zu überschätzen

Am Freitag, dem 12.05.2023, um 13:11 Uhr schrieb ich an Spiegel-Online

Also

Alle Intelligenz ist gescheitert, nicht nur jener Geoffrey Hinton mit seiner Schöpfung: "Künstliche Intelligenz"!

Viel bedrohlicher, denn jene "künstliche Intelligenz", ist jene Intelligenz, diese die "künstliche" befürwortet! Ihr ahnt nur nicht, wie bedrohlich sie ist! Nichts ist bedrohlicher!

Also sage ich Euch

Die Antwort ist jenseits aller Intelligenz, und bedarf weder Rüstung noch Waffe! Einsicht und Demut sind Vater und Mutter des Heils!

Warum kommt Ihr nicht zu mir und setzt Euch mit mir an meinen Tisch? Liegt es etwa an Eurer Intelligenz?

Einen ganzen Spiegel könntet Ihr mit mir füllen! Und noch mehr!

Am Montag, dem 15.05.2023, um 11:09 schrieb ich an das ZDF:

Ich äußere mich hier zum "Zitat des Tages" im ZDF vom 15.05.2023 Video-Text Tafel: 550

Warum ist in einer Demokratie der Großteil des Volksvermögens in den Händen einer Minderheit, und warum glaubt die Mehrheit an der Macht zu sein? Von Max Frisch

Nun denn, will ich hierauf antworten, also unmissverständlich aufklären und klarstellen

Es ist so, weil jene benannte Mehrheit es erlaubt, es zulässt, es ermöglicht, es bejaht, es toleriert, es gestattet, es beglaubigt, es bewilligt, es genehmigt, es verbürgt, es anerkennt, es beschwört, es unterstützt, es duldet, es würdigt, es legalisiert und es verantwortet; also nichts dagegen unternimmt, obwohl ich fürwahr ununterbrochen dazu aufrufe, sich in jener Absicht zu sammeln, dies zu beenden - also wirklich zu beenden!

Hier und heute äußere ich mich zu einer zutiefst geisteskranken Aussage von Ursula von der Leyen, vom 14.05.2023:

Ukrainer sichern mit Blut auch Zukunft unserer Kinder

Also heißt: Christliches Himmelfahrtskommando

"Unsere Kinder" sind laut von der Leyen **Vampire**, diese am ukrainischen Blut saugen, um zu überleben. Ursula ist somit **Mutter-Vampir**, ohne Milch und gleichsam Blutleer. Perverser geht nicht. Ihre Aussage dokumentiert, bestätigt und rechtfertigt alle mörderische Infamie des jüdisch-christlichen Abendlandes, so auch seinen Krieg gegen Russland!

Ich sage Euch

Ich weiß um viel blutsaugendes Geziefer, Mücken, Ähnliches und Anderes. Da ich Ursula von der Leyen nicht jenem tierischen Geziefer zuordnen will, einreihe ich sie korrekterweise in die Kategorie "Menschliches Ungeziefer". JA, ich heiße Ursula von der Leyen und alle Ihresgleichen Intelligenz, im blutrünstigen Gleichklang der Preisverleihung und Ehrung eines aggressiven Volksmörders, als die zustimmende und blutsaugende Gattung: Menschliches Ungeziefer!

Wehe Euch

Wenn öffnet sich der Kirsche Blüte leise, So weiß ich um das süsse Rot im Weiße. Doch kundtut Intelligenz mir ihre Weise, So lärmt einzig hässlich braune Scheiße!

in, mit und durch

Gerhard olinczuk treustedt

Wahrlich, Wahrlich bezeuge ich Euch

Es ist Geziefer und es ist Ungeziefer. Geziefer findet sich zahlreich in der zeitlosen Schöpfung, also in jenem Reich der benannten Tiere. Ungeziefer jedoch findet sich einzig in der zeitigen Selbst-Welt des Menschen, also in der Intelligenz und Loyalität der Pharisäer und Schriftgelehrten der Religion, der Politik, der Ideologie, des Kapitals und der Wirtschaft. **JA**, Ungeziefer heißt jenes mafiöse Syndikat der Erhobenen und Gekrönten; die Ökonomie der Speichellecker und der Schaumschläger, der Hochstapler und der Quacksalber, der Gaukler und der Scharlatane, der Angeber und Wichtigtuer, der Marktschreier und der Falschspieler, der Schwätzer und der Nichtsnutze. **JA**, Ungeziefer heißt die Intelligenz der Dummheit; sie definiert sich also **in und mit** der Logik der Unwissenheit, und orientiert sich einzig an all den heillosen Informationen der Unmündigkeit. Alle Intelligenz ist künstlich, nicht natürlich; sie ist schmutzig, nicht rein; finster, nicht licht; böse, nicht gut; existenziell, nicht lebendig. Intelligenz ist stets die Frage, nicht die Antwort. Intelligenz ist immer dumm, niemals weise; stets sterblich, nimmer zeitlos!

Ich sage Euch Allen

Ihr seid nicht die Antwort, und Ihr werdet es nimmer sein! Gestern nicht – Heute nicht – Morgen nicht. Ihr seid fürwahr und gemeinsam für das globale Unheil verantwortlich und beschwört gekrönt das denkbar verheerendste Armageddon!

Also bezeuge ich dem globalen Kollektiv aller Völker und Nationen

Ich bin die Antwort auf alle wesentlichen Fragen der Menschheit JA Ich bin die Antwort

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich

Es lebe die Erde diese einzig dem uferlosen Himmel gehört

Wahrlich

Ich BIN. Und mein Wort heißt heilig und gilt

Ich Bin

der Auferstandene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose **Antisemit, Antichrist und Antikapitalist, also Antifaschist**Gerhard olinczuk treustedt
Gallin, 18.05.2023